
会務報告 鈴木 一昭 会長
１.今日は昨日と打って変わって涼しいというか爽やかな日
になりました。昨日は夏日で27度という事で、半袖で過ご
されていた方も居られたのかなと思います。人間は8度の
寒暖差で体調を崩すと云われておりますが、高齢になる
と5度で体調が崩れると云われておりますので、お気を付
け頂きたいと思います。

2．4月8日(日)に北川穣一会員の中綬章受章記念式典が行
われます。皆様方多数のご参加をお願い致します。

3．又、4月8日(日)には多摩川クリーン作戦が行われます。
4．本日は50周年実行委員会全体会議が行われます。残り2週間となりまし
た。今日もしっかりと打合せをして頂き、お越しいただく来訪者に「ようこ
そ、昭島へ」と云う式典にしたいと思います。よろしくお願い致します。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．例会臨時変更の案内 東京三鷹ＲＣ
2．東京国立Ｒ周年事業は本日参加申込の締切になります。
3．東京愛宕ＲＣより創立5周年記念式典案内が届いています。
4．2018年4月19日記念式典まで、あと１４日です。

アドバイザー委嘱状伝達式
受贈者 西野 利幸 会員

(斉藤正憲会員アドバイザー)
矢口 完 会員
(金井悦子会員アドバイザー)

チーム報告

森谷晴一会員、木野常男会員
坡山浩二会員、並木武彦会員
山上 渡会員、小山 満会員
野村芳樹会員

伊藤僡彦会員、大田真也会員
西川哲造会員、大貫政義会員
竹前理映子会員

伊藤僡彦会員夫人、志茂光男会員夫人
鈴木一昭会長夫人、安保 満会員夫人

森谷晴一会員

左より 鈴木会長、矢口完アドバイザー

西野利幸アドバイザー、森島幹事

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

米寿のお祝い

左より 坡山会員、河辺委員、鈴木会長、谷会員
小山(満)会員、野村会員、木野会員
山上会員、森島幹事

左より 鈴木会長、森谷晴一会員
森島幹事

左より 河辺委員、鈴木会長、大貫会員
伊藤会員、西川会員、竹前会員
森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４４９回例会 ４月１９日(水)夜間例会

創立５０周年 記念式典

第２４５０回例会 ４月２６日(水)例会

「私の履歴書」

平原会員 斉藤会員

司 会
５０周年実行委員会
大貫 政義 幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング 「ありがとうは私から」

ソングリーダー 西川 哲造 会員

来訪者紹介 大貫 政義 司会
本日はいらっしゃいません。
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第２４４７回 ２０１８年４月５日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５２名 ５名 ４７名 ４４名／２名
事前メイクアップ 本日の出席率

０名 ８９.８０％

※事前メイクアップ

なし

※メイクアップ

３月２９日例会訂正 ８２．００％

井上会員

３月１７日例会訂正 ８１．２５％

岡本会員



ロータリー情報雑誌委員会
「ロータリーの友」４月号紹介 安保 満 チームリーダー

4月「母子の健康月間」

【横組み】8頁よりポリオに関する「ワクチン投

与活動に参加して」の記事が掲載されていま

す。現在はパキスタン、アフガニスタンの二ヵ
国になっています。年々患者は少なくなって

きていて100名弱です。

次年度服部ガバナー年度はポリオについ
て更に応援していき、寄付の金額もクラブで1,000㌦一人30ド

ルを目標にしております。

11頁に松本会員よりポリオ撲滅についてこんな事も出来ると
いう記事が掲載されています。お目通し下さい。

12頁「メークアップのすすめ」東京ＲＣ会員より投稿記事が

掲載されています。日本で最初に出来たクラブであり、メーク
アップされる方の大勢いらっしゃいます。是非東京クラブの運

営の仕方なども勉強になると思いますので、メークアップされ

てみて下さい。

17頁、「メークアップＦＡＱ」はメークアップの疑問について
記載されています。

20頁「地区はクラブのために」2750地区猿渡昌盛ガバナー

の「視点」が書かれています。
【縦書き】「ダウン症の娘と共に生きて」は久が原書道室主宰

金澤泰子氏が2690地区地区大会記念講演の要旨が載って

います。「今から５～６年前、ダウン症のことを分かっているの
かどうか、恐る恐る聞いてみました。娘は「書道がうまい人のこ

とかな？」と言いました。そのくらいにしか、思っていなかった

のです。翔子にとって、ダウン症はちっとも苦しいことではなか
ったのです。」是非お目通し下さい。

次年度社会奉仕・職業奉仕チーム
くじら祭企画委員会報告 岡本 慎一 チームリーダー
第2回企画委員会が開催されました。

開催は例年通り、8月4日(土)、8月5日(日)

の二日間です。
これから実行委員会によって様々な検討

課題を我々昭島RCの中でしっかり準備をし

ていきたいと思っていますので皆様のご協力

をよろしくお願い致します。

地区ＩＡ委員会
ＩＡ・青少年交換合同交流会報告 坡山 浩二 地区委員

4月1日(日)オリンピック青少年センターで

地区インターアクター、インターアクト、顧問

教師、青少年交換で日本に来ている8名との

交流会が開催されました。初めての試みと思

いますが、インターアクトクラブは4クラブの参

加でしたが、世代が同じという事で海外から

来てる交換生ともすぐにうちとけて仲良くなっ

ていました。啓明もインターアクトの活動が再開され、顧問教

師の先生にも来ていただきました。同じ世代で世界を越えて

交流していくというのも非常に良いと思いました。来年も開催

されますので啓明の子達も連れて参加したいと思います。

社会奉仕・職業奉仕チーム
多摩川クリーン作戦のお願い 栁 賢司 チームリーダー

4月8日(日)8時30分より多摩川クリーン作戦

が開催されます。集合は八高線陸橋下にロ

ータリージャンパー、キャップ着用でお願い

致します。多くの皆様ご参加をお願い致します。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員

鈴木会長 森谷さん、米寿おめでとうござい
ます。
いよいよ式典の月に入りました。
皆様よろしくお願い致します。

森島幹事 森谷会員、米寿おめでとうござい
ます。
皆様、４月19日迄あと少し、頑張
っていきましょう。

森谷会員 “光陰矢の如し”と申しますが、ロータリー入会43

才の時ですが、現在45年を経過、会員各位の皆

様に大変御世話になって、今日があることに深く

感謝も申し上げ大ニコさせて頂きます。

本日の合計 ６４,０００円
累 計 1,６７２,０００円
予算達成まで ６２８,０００円

例えば駅でお迎えするのであれば、何処に立っていれば良い

のかなど詳細な詰めをよろしくお願い致します。来週の例会は

式典のリハーサルを行いたいと思います。司会の進行で当日

の式典はこの様な形などを確認して行きます。皆様に資料が

配付されておりますので、よろしくお願い致します。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

各テーブルごとに各チームで準備のための打合せを行う

＜５０周年リハーサル Part1＞
進行 大貫 政義 実行委員会幹事

50周年実行委員会 三田 忠 委員長

先々週に引き続き本日各チームに分かれ

ていただき、具体的に打合せ会議をして頂

きます。

50周年実行委員会

向山 英雄 式典実行委員長

いよいよ、今週、来週が準備のための例

会は2回となりました。むかし、運動会で1週

間前になるとドキドキしたことを思い出しま

す。

当日を迎えてしまうとあっという間に終わっ

てしまいます。あと2週間ありますので、皆さ

んと一緒に如何に楽しく、皆様をお迎えでき

るかという事をあと２回の例会で考えていきたいと思っていま

す。 本日は、主に式典が始まる前まで、皆さんがどうやって

準備をして行くかをそれぞれのテーブルの中でお話し下さい。


